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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Requiere Congreso a Ejecutivo informe sobre Centro para menores Migrantes 
https://www.contramuro.com/requiere-congreso-a-ejecutivo-informe-sobre-centro-para-
menores-migrantes/ 
El Congreso ha requerido al Ejecutivo Estatal, le informe sobre el avance físico general de 
la construcción del Centro de Asistencia Social para Niñas, Niños y Adolescentes 
Migrantes, en la cabecera municipal de Tarímbaro. Lo anterior mediante el decreto 
aprobado dentro de la Glosa al Primero Informe de Gobierno, elaborado por la Comisión de 
Protección a la Niñez y la Adolescencia, en donde se destaca la importancia de dicho Centro 
como sitio para brindar atención óptima y especializada a los menores migrantes. En ese 
sentido se le requiere también turnar la información sobre los cuidados alternativos a niñas, 
niños y adolescentes migrantes no acompañados, mientras se define su situación 
migratoria. 
 
Siguen las prórrogas del análisis del informe de Ramírez Bedolla  
https://www.quadratin.com.mx/politica/siguen-las-prorrogas-del-analisis-del-informe-de-
ramirez-bedolla/ 
A un mes de que venció el plazo para que las comisiones dictaminadoras del Congreso del 
Estado presentaran la glosa del primer informe de la situación que guarda la administración 
pública estatal, éstas siguen solicitando prórrogas para hacer su trabajo. La última en 
hacerlo fue la presidente de la Comisión de Educación, Belinda Hurtado, quien sin 
justificación alguna solo presentó escrito solicitando la prórroga, comprometiéndose a 
presentar el dictamen a la brevedad posible. La Comisión de Educación es una de las que 
solo está integrada por dos diputados, pese a que en la Ley Orgánica y de Procedimientos 
del Congreso del Estado se establece que las comisiones deben estar conformadas por un 
mínimo de tres y un máximo de cinco. 
 
Sin consenso entre los legisladores por lineamientos de la ASM: Guillermina Ríos 
https://grupomarmor.com.mx/2023/03/10/sin-consenso-entre-los-legisladores-por-
lineamientos-de-la-asm-guillermina-rios/ 
Aún no existe ningún consenso entre los diputados de la septuagésima quinta legislatura 
para poder emitir los lineamientos para la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), informó 
la presidenta de la comisión inspectora la ASM, Guillermina Ríos Torres. “Estamos 
revisando el tema, no hemos podido avanzar en los lineamientos algunos piensan que se 
deben de hacer los lineamientos, otros que debe de ser con las que operan otras Unidades 
Programáticas Presupuestales, estamos viendo, no sabemos qué va a pasar, necesitamos 
ponernos de acuerdo y es donde estamos atorados en el tema”, dijo. En entrevista, la 
legisladora del Partido Revolucionario Institucional (PRI) señaló que su postura personal es 
que el Poder Legislativo se debe de apegar a lo que establece la Ley, tanto en la 
fiscalización y la orgánica. 
 
Se ofertan en catálogo, víctimas de turismo sexual: Mónica Pérez 
https://www.contramuro.com/se-ofertan-en-catalogo-victimas-de-turismo-sexual-monica-
perez/ 
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as víctimas de turismo sexual son ofertadas en catálogo en el que aparecen fotografías de 
niñas y niños, que en ocasiones son miembros de la familia del perpetrador, están bajo su 
guardia o custodia o han sido sustraídos, forzados o violentados, sostiene la 
legisladora Mónica Pérez Campos, coordinadora parlamentaria del PAN en el Congreso. 
Refiere que dichos catálogos son para ser ofertados o promocionados o a través de 
“pedido” en el que el turista acude a un sitio diferente al de su residencia a fin de encubrirse 
en el anonimato, para tener contacto con menores “que su dañada 
conducta” considera “mercancías”, previo acuerdo con los oferentes. La panista ha 
planteado en el Congreso local reformar el Código Penal del Estado para que en los casos 
de los delitos de violación, abuso sexual, hostigamiento y acoso sexual, estupro, feminicidio, 
corrupción de personas menores de edad, pornografía de personas menores de edad, 
turismo sexual, lenocinio y trata de personas no opere la prescripción tanto en la acción 
penal como en los delitos sujetos a resolución judicial. 
 
Boletines: 
 
75 legislatura, garante de la aplicación de programas sociales en Michoacán 
La 75 Legislatura de Michoacán es garante de la aplicación de los programas sociales en 
beneficio de los grupos más desprotegidos, al asegurar la disposición de los recursos que 
se requieren para fondear dichos apoyos. Desde el análisis del Ejercicio Fiscal 2023, las y 
los diputados pusieron especial atención en este rubro, aseguró la diputada Eréndira Isauro 
Hernández, vicepresidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado. 
 
Desde La Piedad, 75 Legislatura recopila propuestas para la construcción de una Ley 
de Movilidad 
En el marco del Parlamento Abierto para la Consulta Ciudadana de la Ley de Movilidad y 
Seguridad Vial del Estado, integrantes de la 75 Legislatura de Michoacán se dijeron a favor 
de un marco jurídico construido a partir del diálogo, el consenso y las coincidencias. Al 
compartir el presidium con la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, 
Julieta García Zepeda y de su compañera Adriana Hernández Iñiguez, el diputado Jesús 
Hernández Peña, integrante de la Comisión de Comunicaciones y Transportes, resaltó la 
importancia de llevar a cabo un Parlamento Abierto para escuchar las voces, opiniones y 
propuestas de todos los participantes. 
 
75 Legislatura respalda lucha contra la trata infantil 
Integrantes de la 75 Legislatura de Michoacán reiteraron el respaldo del Congreso del 
Estado a la lucha contra la trata infantil, al signar una Carta Intención con la Asociación Civil 
Movimiento Viva México, para trabajar en favor de las niñas y los niños en la lucha por 
erradicar la explotación sexual. Las legisladoras Julieta García Zepeda, Daniela de los 
Santos Torres, Rocío Beamonte Romero, Laura Ivonne Pantoja Abascal, Andrea Villanueva 
Cano, Luz María García García y el diputado Jesús Hernández Peña, firmaron el 
documento en apoyo. 
 
La lucha contra la trata nos involucra a todos, nuestras niñas y niños no tienen 
partidos»: Daniela de los Santos 
La tarde de ayer, se llevó a cabo la firma de la Carta de Intención para la Prevención y 
Erradicación de la Trata y la Explotación Sexual de Niñas, Niños y Adolescentes en el 
estado de Michoacán, celebrada entre el Legislativo del Estado y el Movimiento 
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Restaurador Viva México, Asociación Civil. La Diputada Daniela de los Santos, miembro de 
la 75 legislatura del Congreso del Estado de Michoacán, destaca la importancia de 
establecer compromisos para realizar actividades conjuntas y prevenir la trata y la 
explotación sexual de niñas, niños y adolescentes en el estado de Michoacán. 
 
En Michoacán se trabaja a ras de tierra para consolidar la transformación: Víctor 
Zurita 
En Michoacán se trabaja a ras de tierra para avanzar en la consolidación de la 
transformación de nuestro estado y país, en donde la igualdad, la inclusión y el respeto a 
los derechos humanos son pilar y guía de conducta, recalcó el diputado Víctor Zurita Ortiz, 
presidente de la Comisión Especial para las Personas con Discapacidad en la LXXV 
Legislatura del Congreso del Estado. Al reunirse con liderazgos políticos y sociales de 
Jiquilpan, el legislador subrayó que la consolidación de los proyectos requiere una labor 
permanente de análisis, discusión, intercambio de ideas y trabajo, y para ello es necesario 
mantener un vínculo permanente con la sociedad. 
 
Por convicción, seguiremos apoyando el desarrollo de nuestras niñas y niños: 
Mónica Valdez 
Por convicción y congruencia con la responsabilidad que nos fue conferida, seguiremos 
apoyando el desarrollo de nuestras niñas y niños en Michoacán, apuntó la diputada Mónica 
Valdez Pulido, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de 
Zacapu visitó la Escuela Primaria "José Ma. Morelos" de la Comunidad de la Cofradía, en 
donde agradeció la calidez de la comunidad educativa, en lo que fue un diálogo afirmativo 
sobre las necesidades y retos que enfrentan en el día a día. 
 
Campo michoacano debe prepararse a descenso en la producción de trigo: Julieta 
Gallardo 
El campo michoacano debe prepararse al descenso interanual en la producción de trigo, 
por lo que es necesario que ante cualquier eventualidad los productores cuenten con el 
respaldo institucional debido, apuntó la diputada Julieta Gallardo Mora, integrante de la 
Comisión de Desarrollo Rural de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada 
por el Distrito de Puruándiro refirió que la Organización de las Naciones Unidas para la 
Alimentación y la Agricultura, estima para este año en la producción mundial de trigo apunta 
a un descenso interanual, en lo que ha sido un complejo contexto internacional para los 
productores debido al conflicto bélico entre Ucrania y Rusia. 
 
Emprendimiento de las mujeres debe ser apoyado y fortalecido: Mónica Valdez 
El emprendimiento de las mujeres debe ser apoyado y fortalecido, potenciando con ello sus 
capacidades de desarrollo y crecimiento económico, recalcó la diputada Mónica Valdez 
Pulido, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en 
la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Zacapu señaló 
que mujeres como Caro de la comunidad Naranja de Tapia, generan el 37 por ciento del 
Producto Interno Bruto, lo que evidencia su enorme aportación a la economía nacional. 
 
Precisan Pueblos Mágicos acciones decididas para su apoyo: Víctor Manríquez 
Es necesaria la instrumentación de acciones decididas para el apoyo de nuestros Pueblos 
Mágicos, baluartes de nuestra cultura y tradición, y detonadores de la economía en diversas 
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regiones, recalcó el diputado Víctor Manríquez González, integrante de la LXXV Legislatura 
del Congreso del Estado. En ese sentido el legislador recordó que, en nuestro territorio, 
existen un conjunto de pueblos y localidades, que a través del tiempo conservan intactas 
las tradiciones que les dieron origen, situación que los coloca con un alto potencial de 
desarrollo turístico y económico. 
 
Desarrollo profesional de las mujeres no debe pausarse por maternidad: Gloria Tapia 
La maternidad no debe ser una razón para que las mujeres deban pausar sus carreras 
profesionales, pues las responsabilidades deben ser asumidas también por los padres, 
recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del 
Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La 
diputada por el Distrito de Zitácuaro apuntó que la mitad de las madres con educación 
superior, han puesto en pausa sus carreras profesionales, contrario a lo que sucede con 
los padres, en donde sólo se da en dos de cada diez padres. 
 
Estado de Derecho debe ser una realidad y no una aspiración: Víctor Manríquez 
El Estado de Derecho debe ser una realidad y no una aspiración, y para ello es necesario 
que quienes ejercemos una responsabilidad pública redoblemos esfuerzos para hacerlo 
posible, apuntó el diputado Víctor Manríquez González, integrante de la LXXV Legislatura 
del Congreso del Estado. En ese sentido destacó la importancia del papel de las y los 
diputados en la revisión y adecuación de nuestro marco normativo y las leyes que le dan 
sustento, de manera que éstas respondan a las realidades que enfrenta nuestro estado y 
país. 
 
Julieta Gallardo entrega cemento en su Distrito 
En Michoacán como en México es necesario garantizar los servicios públicos en todas las 
viviendas, fundamentalmente en lo que concierne al agua potable y la electricidad, recalcó 
Julieta Gallardo Mora, diputada por el Distrito de Puruándiro en la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado. De visita por la comunidad de Ziquítaro, en el municipio de Penjamillo, 
la legisladora hizo entrega de material de construcción para el mejoramiento de sus 
hogares, y recordó que es un derecho constitucional para todas las y los mexicanos el 
contar con una vivienda digna, por lo que es fundamental insistir en que éste sea 
garantizado. 
 
Labor que realizan los paramédicos, fundamental para salvar vidas: Víctor Zurita 
La labor que día a día realizan los paramédicos es fundamental para salvar vidas, por ello 
debe ser reconocida y valorada en toda su dimensión, subrayó el diputado Víctor Zurita 
Ortiz, integrante del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXV Legislatura del Congreso 
del Estado. Al visitar el Instituto de Paramédicos incorporado a la AMBUMED, el legislador 
refirió que, de cada cien personas con funciones paramédicas en servicios privados, 51 son 
enfermeras generales, 18 auxiliares de enfermería, once enfermeras especializadas, cinco 
pasantes de enfermería, cinco otros tipos de enfermeras y diez otro tipo de personal 
paramédico. 
 
Fundamental la suma de esfuerzos para fortalecer a nuestros productores: Gloria 
Tapia 
Frente a las dificultades que enfrentan por un contexto global adverso, resulta fundamental 
la suma de esfuerzos para el fortalecimiento de nuestros productores del campo, recalcó la 
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diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido 
Revolucionario Institucional de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. En la 
comunidad de Crescencio Morales, la diputada por el Distrito de Zitácuaro celebró que las 
gestiones que se han venido realizando ante el Gobierno Federal, permitieran la entrega de 
fertilizantes a tres mil 700 productores de la región por parte del gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla. 
 
Precisan Pueblos Mágicos acciones decididas para su apoyo: Víctor Manríquez 
Es necesaria la instrumentación de acciones decididas para el apoyo de nuestros Pueblos 
Mágicos, baluartes de nuestra cultura y tradición, y detonadores de la economía en diversas 
regiones, recalcó el diputado Víctor Manríquez González, integrante de la LXXV Legislatura 
del Congreso del Estado. En ese sentido el legislador recordó que, en nuestro territorio, 
existen un conjunto de pueblos y localidades, que a través del tiempo conservan intactas 
las tradiciones que les dieron origen, situación que los coloca con un alto potencial de 
desarrollo turístico y económico. 
 
 

INFORMACIÓN DE POLÍTICA 
 
Necesario, que Sedena aclare espionaje clandestino a activista: PRI  
https://www.quadratin.com.mx/politica/necesario-que-sedena-aclare-espionaje-
clandestino-a-activista-pri/ 
El presidente del PRI en Michoacán, Guillermo Valencia, consideró que es necesario que 
la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), que encabeza Luis Crescencio Sandoval, 
aclare el espionaje clandestino realizado a un activista y revelado en una investigación 
periodística. En entrevista con Quadratín, luego de que la organización R3D y un grupo de 
periodistas mexicanos revelaron que, a través de un área de inteligencia, el Ejército espió 
con Pegasus al activista Raymundo Ramos, para interferir en una investigación sobre 
ejecuciones extrajudiciales, comentó que esto debe de ser aclarado. 
 
Juan Carlos Barragán construye estructura de apoyo a Marcelo Ebrard en la alcaldía 
Tláhuac de la CDMX 
https://indiciomich.com/juan-carlos-barragan-construye-estructura-de-apoyo-a-marcelo-
ebrard-en-la-alcaldia-tlahuac-de-la-cdmx/ 
https://moreliactiva.com/juan-carlos-barragan-construye-estructura-de-apoyo-a-marcelo-
ebrard-en-la-alcaldia-tlahuac-de-la-cdmx/ 
El Movimiento Nacional EbrardOrista (MNE), sigue creciendo, ahora en la alcaldía Tláhuac 
de la Ciudad de México, donde tomaron protesta diversos liderazgos que trabajarán para 
que Marcelo Ebrard gane la encuesta y sea designado coordinador nacional de los Comités 
de Defensa de la 4T. Durante la toma de protesta Juan Carlos Barragán Vélez, recordó que 
el EbrardOrismo tiene más de 20 años trabajando por la transformación del país, teniendo 
siempre como prioridad lograr el bienestar social del pueblo de México.  
 
Por miedo, mujeres no hacen política en municipios de Michoacán: PRD  
https://www.quadratin.com.mx/politica/por-miedo-mujeres-no-hacen-politica-en-
municipios-de-michoacan-prd/ 
La situación de inseguridad que prevalece en algunas regiones del estado no permite que 
las mujeres ejerzan plenamente sus derechos político electorales y de participación política. 
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Así lo expuso la perredista Verónica Naranjo, secretaria de Equidad de Género en el Comité 
Directivo Estatal del PRD, al señalar que hay municipios en que la violencia es de tal 
magnitud, que las mujeres no pueden hacer política libremente. “La inseguridad hacia 
nosotras es una constante, ¡para nosotras!, en nuestra vida diaria. La situación de 
inseguridad que priva en el estado no permite a las mujeres desarrollarse de la manera que 
quisieran. Michoacán se convulsiona, se cae a pedazos por la inseguridad, hay mucho 
temor”. 
 
Le Meteré Turbo Para Traer Inversiones A Michoacán Con MC: Carlos Herrera 
https://www.changoonga.com/2023/03/12/le-metere-turbo-para-traer-inversiones-a-
michoacan-con-mc-carlos-herrera/ 
Movimiento Ciudadano (MC) es un partido político que ofrece una oportunidad en el 2024 
para cambiar la situación de los mexicanos y de los propios michoacanos, señaló el ex 
candidato a la gubernatura, Carlos Herrera Tello. Respecto a las reacciones de los 
militantes naranjas en la entidad, al saber de su llegada, y que causó molestias provocando 
la salida del presidente municipal de Yurécuaro, Moisés Navarro, refirió: El ex presidente 
municipal de Zitácuaro, puntualizó que buscarán emular las buenas acciones que hacen en 
Nuevo León y Jalisco, con la finalidad de atraer grandes inversiones.  
 
El INE del pueblo no se toca, el INE de los derroches sí: Celis 
https://indiciomich.com/el-ine-del-pueblo-no-se-toca-el-ine-de-los-derroches-si-celis/ 
En México existen dos INES: el de Lorenzo y Ciro con su sueldo de 262 mil pesos y el INE 
del pueblo; el que está en los módulos, el que te brinda la credencial, el que te atiende; ellos 
ganan 7 mil 664 pesos, mencionó Juan Pablo Celis Silva, dirigente estatal de Morena en 
Michoacán. “Lorenzo y Ciro les pagan a los que verdaderamente trabajan: 7 mil 664 pesos, 
mientras los consejeros tienen seguro de vida, de gastos médicos, de retiro… allá no tienen 
nada”, expresó Celis Silva.  
 
«Que barbaridad» recrimina Memo Valencia a Cussi ante situación de inseguridad en 
Morelia 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/que-barbaridad-recrimina-memo-
valencia-a-cussi-ante-situacion-de-inseguridad-en-morelia/ 
Luego de que el comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi, publicó 
en sus redes sociales, una imagen con el actor próvida, Eduardo Verástegui, el líder estatal 
del PRI, Guillermo Valencia recriminó está situación, mientras seguía el incendio de tres 
bares en Morelia. El dirigente estatal del PRI, Guillermo Valencia Reyes, cuestionó que 
mientras Morelia vive inseguridad y quema de bares, el comisionado se ponga a tomarse 
fotos y publicar fotos con Eduardo Verástegui, quien el pasado visitó Morelia. 
 
Nuevas masculinidades, elemento esencial contra violencia de género  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/nuevas-masculinidades-elemento-esencial-contra-
violencia-de-genero/ 
Con el propósito de incorporar a los roles sociales un trato igualitario entre los hombres y 
las mujeres, así como de fortalecer acciones para sensibilizar a la ciudadanía, el Comité 
Directivo del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en Michoacán (OPPMM), 
llevaron a cabo la capacitación “Masculinidad y perspectiva de género” impartida por el 
Mtro. Jorge Jiménez, líder del Proyecto Hombres trabajando del Instituto Nacional de las 
Mujeres (Inmujeres). De acuerdo con un comunicado, durante la capacitación se explicaron 
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conceptos fundamentales sobre la construcción social del género y la masculinidad, a 
través de la observación de roles, conductas y pautas de socialización asociadas al 
machismo hegemónico, y, donde hoy en día es necesario instrumentar acciones de política 
pública en materia de igualdad sustantiva con perspectivas de género, derechos humanos 
y nuevas masculinidades. 
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
Sin regular, 20 mil ollas de agua para riego agrícola en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/principal/sin-regular-20-mil-ollas-de-agua-para-riego-
agricola-en-michoacan/ 
En una dinámica equiparable al huachicol, en Michoacán permanecen sin regular alrededor 
de 20 mil ollas de agua para riego agrícola, lo que ocasiona un severo impacto ambiental. 
Así lo expuso el titular de la Comisión Estatal de Agua y Gestión de Cuentas (CEAC), 
Roberto Arias Reyes, quien hizo hincapié en la necesidad de legislar al respecto, debido a 
que la norma vigente permite a los propietarios ampararse y evadir la justicia. “Es 
complicado regularlas; yo hablaba de 18 mil ollas de agua en todo el estado, yo creo que 
ya van más de 20 mil, espero que no, porque es un tema muy delicado para el medio 
ambiente (…). Ya lo hemos puesto el tema sobre la mesa esperemos que la Federación se 
ponga las pilas con ese tema”, comentó. 
 
Bedolla Entrega Fertilizante De A Grapa A Casi 4 Mil Productores Michoacanos 
https://www.changoonga.com/2023/03/11/bedolla-entrega-fertilizante-de-a-grapa-a-casi-4-
mil-productores-michoacanos/ 
https://metapolitica.news/2023/03/11/alfredo-ramirez-entrega-fertilizante-gratuito-en-
apoyo-a-casi-cuatro-mil-productores-del-oriente-michoacano/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó la entrega de fertilizante para más de 3 
mil 700 productores de la región Oriente de Michoacán. El mandatario estatal señaló que 
se beneficiarán productores de arroz, lenteja, trigo pero sobre todo de maíz, 
quiénes recibirán el fertilizante de manera gratuita, por lo que los invitó a usarlo en sus 
cultivos de manera adecuada. «Con esta entrega se apoyará a más de 70 mil productores 
del estado y 130 mil hectáreas, gracias a las 40 mil toneladas de fertilizante que se 
repartirán a favor de las y los trabajadores del campo«, apuntó. 
 
Inclusión de mujeres sordas, una prioridad para Michoacán: Sedebi 
https://indiciomich.com/inclusion-de-mujeres-sordas-una-prioridad-para-michoacan-
sedebi/ 
https://metapolitica.news/2023/03/11/inclusion-de-mujeres-sordas-una-prioridad-para-
michoacan-giuliana-bugarini/ 
Por primera vez en Michoacán, se llevó a cabo un encuentro nacional de mujeres sordas, 
donde recibieron capacitaciones y talleres. El evento fue organizado por la Secretaría del 
Bienestar (Sedebi) y la Red de Mujeres Sordas Nacional, con el objetivo de visualizar los 
temas de relevancia en este sector de la población, a fin de lograr inclusión e igualdad de 
oportunidades. Se compartió información con más de 50 mujeres sordas de Tijuana, 
Guanajuato, Puebla, Guadalajara, Querétaro, Ciudad de México, Michoacán y Estados 
Unidos, acerca de sus derechos, prevención del embarazo, defensa personal, tipos y 
modalidades de violencia hacia las mujeres sordas, además del intercambio de historias.  
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Participaciones Federales serán garantía para que ISSSTE atienda a maestros 
jubilados 
https://postdata.news/participaciones-federales-seran-garantia-para-que-issste-atienda-a-
maestros-jubilados/ 
A partir del 2023, las participaciones federales que recibe Michoacán estarán 
comprometidas como garantía de pago de 120 millones de pesos anuales al Instituto de 
Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), a fin de que 
brinde cobertura de salud a cerca de 5 mil 300 maestras y maestros jubilados que no 
contaban con este servicio. La autorización fue otorgada por el Congreso del estado al 
aprobar el presupuesto de Egresos de este año en 2022, pero ante la inconformidad del 
ISSSTE con la redacción, tuvo que modificarse y someterse otra vez a votación del pleno 
legislativo este 8 de marzo, cuando ratificó su voto a favor sin problema. 
 
Aumenta captación y producción de leche de ganaderos michoacanos en Liconsa 
https://metapolitica.news/2023/03/12/aumenta-captacion-y-produccion-de-leche-de-
ganaderos-michoacanos-en-liconsa/ 
https://moreliactiva.com/aumenta-captacion-y-produccion-de-leche-de-ganaderos-
michoacanos-en-liconsa/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/aumenta-captacion-y-produccion-de-
leche-de-ganaderos-michoacanos-en-liconsa/ 
En los dos primeros meses del año, incrementó la captación y producción de leche fresca 
de ganaderos michoacanos después de que el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla 
anunciara el estímulo de un peso por cada litro de leche entregado a los centros de acopio 
de Liconsa en la entidad. Los registros de la gerencia estatal de Liconsa refieren que entre 
enero y febrero se recibieron un total de 763 mil 863 litros de leche fresca, mientras que 
solo en diciembre del 2022, la cantidad captada en los centros de acopio fue de 369 mil 600 
litros.  
 
Tangamandapio deja precedente al publicar primer reglamento de autogobierno 
indígena: Ramírez Bedolla 
https://metapolitica.news/2023/03/12/tangamandapio-deja-precedente-al-publicar-primer-
reglamento-de-autogobierno-indigena-ramirez-bedolla/ 
https://moreliactiva.com/publica-tangamandapio-primer-reglamento-de-autogobierno-
indigena-municipio-deja-precedente-bedolla/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/publica-tangamandapio-primer-
reglamento-de-autogobierno-indigena-municipio-deja-precedente-bedolla/ 
https://grupomarmor.com.mx/2023/03/12/publica-tangamandapio-primer-reglamento-de-
autogobierno-indigena-municipio-deja-precedente-bedolla/ 
Con la entrada en vigor del primer reglamento municipal en materia de autogobierno y 
administración directa del presupuesto de las comunidades indígenas, el Ayuntamiento 
de Tangamandapio deja un precedente de respeto y reconocimiento a los derechos 
constitucionales de los pueblos originarios, afirmó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. 
Lo anterior tras publicarse, el pasado 8 de marzo en el Periódico Oficial del Estado de 
Michoacán, la normatividad con la que se reconoce la organización interna, autonomía y 
autogobierno de las comunidades de La Cantera y Tarecuato del municipio de 
Tangamandapio.  
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Entrega Finanzas mobiliario a 124 oficinas receptoras de Michoacán 
https://metapolitica.news/2023/03/10/entrega-finanzas-mobiliario-a-124-oficinas-
receptoras-de-michoacan/ 
Somos un gobierno responsable que defiende y respeta la dignidad humana, principio 
inquebrantable al que todas las personas tienen derecho, declaró el secretario de Finanzas 
y Administración (SFA), Luis Navarro García, durante el acto de entrega de mil sillas para 
las 124 oficinas recaudadoras que la gestión estatal opera en los 113 municipios de 
Michoacán. Durante el acto, reconoció la labor que cotidianamente realizan los empleados 
estatales que atienden al público, quienes merecen contar con asientos, herramientas y 
espacios dignos. Gradualmente, agregó, “cambiamos los equipos de cómputo, que eran 
viejos y caducos; mejoramos, incluso, el servicio de internet, que presentaba fallas e 
interrupciones por su mala calidad”.  
 
Gobierno de Michoacán e instancias de seguridad y justicia coordinan agenda 
contra la extorsión 
https://metapolitica.news/2023/03/10/gobierno-de-michoacan-e-instancias-de-seguridad-y-
justicia-coordinan-agenda-contra-la-extorsion/ 
Como parte de las acciones de coordinación institucional para la implementación del nuevo 
tipo penal de extorsión, el Gobierno de Michoacán e instancias de seguridad y justicia 
presentaron estrategias operativas para combatir y reducir la incidencia delictiva en la 
entidad. En mesa de trabajo encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y con 
la participación del coordinador nacional Antisecuestros, Marco Antonio Vargas González, 
los titulares de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Fiscalía General del Estado (FGE) 
y Poder Judicial expusieron la situación actual de este tipo de incidencia así como los planes 
operativos y administrativos para atender y fortalecer lo establecido en el Código Penal en 
materia de extorsión. 
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
Hay Equidad De Género En Policía De Morelia, El 53% De Agentes Son Mujeres: 
Comisionado 
https://www.changoonga.com/2023/03/12/hay-equidad-de-genero-en-policia-de-morelia-
el-53-de-agentes-son-mujeres-comisionado/ 
La Policía de Morelia tiene en su naturaleza una actuación en favor de la población 
femenina, por lo que el trabajo de la institución se refleja en la atención de la población, 
señaló el Comisionado para la Seguridad Municipal, Alejandro González Cussi. El 
funcionario municipal refirió que mediante el programa de puntos naranja se generan sitios 
seguros para las mujeres, además de que todas las iniciativas de la sociedad civil vendrán 
a sumar a las acciones de los gobiernos.  
 
#Morelia Zonas Del Obelisco Y Plaza De La Paz Las +Riesgosas Para Mujeres: 
Comisionado 
https://www.changoonga.com/2023/03/12/morelia-zonas-del-obelisco-y-plaza-de-la-paz-
las-riesgosas-para-mujeres-comisionado/ 
En el centro de la ciudad se han detectado al menos un par de lugares que tienen una 
mayor percepción de inseguridad para las mujeres, informó el Comisionado para la 
Seguridad de Morelia, Alejandro González Cussi. Donde hemos percibido, por el tema de 
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encuestas levantadas, es la Plaza de la Paz, la zona del monumento a Lázaro Cárdenas. 
El comisionado resaltó que en estos lugares han colocado botones de ayuda, 
principalmente en donde existen las paradas para el transporte público, además de que se 
mantiene un constante monitoreo de las cámaras de videovigilancia. 
 
Supervisa Alfonso Martínez trabajos de videovigilancia en C4 
https://primeraplana.mx/archivos/918320 
https://postdata.news/supervisa-alfonso-martinez-trabajos-de-videovigilancia-en-c4/ 
El uso de la tecnología, es fundamental para fortalecer la estrategia preventiva y reactiva 
en materia de seguridad en Morelia, sostuvo el Presidente Municipal, Alfonso Martínez 
Alcázar, durante la supervisión de los trabajos de videovigilancia en el Centro de 
Comunicaciones, Cómputo Control y Comando (C4). El alcalde moreliano destacó que ante 
la violencia que se registra en diferentes puntos del país, donde Michoacán no es la 
excepción, es necesario mantener y reforzar la vigilancia en el municipio para evitar 
incidentes.  
 
Vecinos de Torremolinos, hartos por construcción de refresquera 
https://primeraplana.mx/archivos/918284 
Hartos y desesperados por los movimientos trepidatorios que generan máquinas de 
construcción operadas en una edificación realizada en la refresquera Pepsi, ubicada en el 
libramiento Sur de Morelia, vecinos de Torremolinos y zonas aledañas exigen a la empresa 
concluir con la obra; solicitan intervención de autoridades municipales. En representación 
de los vecinos inconformes, Jorge Tinajero recalcó que una vez que se dé a conocer la 
situación ante la opinión pública, instan a la refresquera a resolver el tema en una semana, 
en caso contrario, pasarán a manifestarse al ayuntamiento de Morelia para que se revisen 
los permisos de la obra, cuyos ruidos mantiene con dolores de cabeza a los vecinos.  
 
Hagamos valer el estado de derecho: Alfonso 
https://primeraplana.mx/archivos/918298 
https://postdata.news/alfonso-martinez-llama-a-policia-morelia-a-evitar-que-unos-cuantos-
vulneren-la-paz/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/convoca-de-manera-urgente-alfonso-
martinez-a-policia-morelia/ 
Alfonso Martínez Alcázar llamó a la Policía de Morelia a cerrar filas y redoblar esfuerzos 
para garantizar la seguridad de la población. En reunión de trabajo extraordinaria 
convocada a raíz a los hechos registrados esta mañana, el alcalde pidió a los mandos 
presentes mantener vigilancia en la capital y hacer valer el Estado de Derecho en la medida 
de las atribuciones que competen al municipio. Ante oficiales y parte del Gabinete 
presentes, Alfonso Martínez subrayó que se debe evitar que unos cuantos vulneren la 
tranquilidad de las y los miles de morelianos, quienes merecen vivir en paz y en un municipio 
seguro. 
 
Investigaciones cibernéticas de Policía Morelia para detectar trata infantil: Alfonso 
Martínez 
https://moreliactiva.com/investigaciones-ciberneticas-de-policia-morelia-para-detectar-
trata-infantil-alfonso-martinez/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, explicó que con la firma del 
Convenio para la Erradicación de la Trata Infantil en Morelia, se capacitará a los 
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uniformados de la Policía Morelia en investigación cibernética. De este modo, observó que 
muchos de los delitos de pornografia infantil, se esconden detrás un red de trata de 
menores. Así, remarcó que se debe dar luz a este tema para prevenirlo y erradicarlo, pues 
recordó que México es el principal proveedor de infantes para el mercado negro de la 
explotación sexual de menores a nivel internacional y en Estados Unidos. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Zitácuaro, jurisdicción con más suicidios en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/principal/zitacuaro-jurisdiccion-con-mas-suicidios-en-
michoacan/ 
No existe una sola causa o factor explicativo que permita saber con certeza a los 
especialistas en salud mental los motivos que llevan al suicidio, dio a conocer en entrevista 
Bruno Montesanos Castellanos, jefe del Departamento de Salud Mental y Adicciones.  Solo 
el presente año, en Michoacán la Fiscalía General del Estado ha confirmado que se 
consumaron 48 suicidios, el 83.3 por ciento de los casos son hombres y 16.6 mujeres, de 
los que 19 acontecieron en la región centro. 
 
Exponerse al sol sin protección propicia cáncer de piel, señala SSM 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/salud/exponerse-al-sol-sin-proteccion-
propicia-cancer-de-piel-senala-ssm-9752099.html 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita a la población a protegerse de los rayos 
solares con filtros UVB del número 50 y aplicarse protector 30 minutos antes en brazos, 
manos, cuello, cara o pierna para prevenir quemaduras o cáncer de piel. Las exposiciones 
a los rayos solares sin ninguna protección aumentan el riesgo de la aparición de verrugas, 
manchas negras e incluso contraer cáncer de piel. 
 
Exhorta SSM prevenir golpe de calor en menores 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/salud/exhorta-ssm-prevenir-golpe-de-calor-
en-menores-9748971.html 
 La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), pide a padres de familia que estén 
en alerta ante síntomas como irritabilidad, agotamiento, alta temperatura entre los 39 y 40 
grados, respiración agitada, piel enrojecida y deshidratación, porque los menores podrían 
estar presentado un golpe de calor. Los menores de cinco años son más sensibles al 
golpe de calor por la inmadurez del sistema que regula la temperatura corporal, por lo que 
es importante estar en alerta ante cualquier síntoma, ya que de no se atendido a tiempo 
puede causar hasta su muerte. 
 
Continúa vacunación contra COVID-19 en 84 municipios de Michoacán 
https://indiciomich.com/continua-vacunacion-contra-covid-19-en-84-municipios-de-
michoacan/ 
https://postdata.news/continua-vacunacion-contra-covid-19-en-84-municipios-de-
michoacan/ 
https://mimorelia.com/noticias/salud/contin%C3%BAa-vacunaci%C3%B3n-contra-covid-
19-en-84-municipios-de-michoac%C3%A1n 
Refuerzos, y primeras, segundas y terceras dosis de vacuna contra el COVID-19, se 
aplicarán del 13 al 31 de marzo a la población michoacana mayor de 18 años en 84 
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municipios del estado. Los interesados deberán presentarse con su formato de registro 
impreso en un horario de 8:00 a 14:30 horas, el cual podrán descargar en la página 
https://mivacuna.salud.gob.mx//index-php. 
 
Por COVID-19, ninguna defunción y 135 nuevos enfermos en Michoacán 
https://postdata.news/por-covid-19-ninguna-defuncion-y-135-nuevos-enfermos-en-
michoacan/ 
Ninguna defunción y 135 nuevos enfermos de COVID se reportaron este sábado en 
Michoacán, de acuerdo al reporte oficial de la Secretaría de Salud (SSM). Con estas cifras, 
el número acumulado de fallecidos se mantiene en 8 mil 770 y el de enfermos en 218 mil 
155. Los nuevos casos, se presentaron en su mayoría en la capital michoacana, donde se 
reportaron 87 enfermos; le siguieron Uruapan y Zamora con 12 cada municipio y luego 
Zitácuaro y Tarímbaro con 6 cada uno. 
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
SEE cuenta con 7 mil solicitudes de apoyo para infraestructuras en escuelas 
https://mimorelia.com/noticias/educacion/see-cuenta-con-7-mil-solicitudes-de-apoyo-para-
infraestructuras-en-escuelas 
Por medio del programa federal “La escuela es nuestra” la Secretaría de Educación del 
Estado (SEE), ha recaudado siete mil solicitudes de apoyo, sobre todo en el tema de 
infraestructura de los planteles de la entidad. En entrevista con medios de comunicación, la 
titular de la SEE, Gabriela Desireé Molina Aguilar, mencionó que del total de las solicitudes 
recaudadas, mil han sido seleccionadas como urgentes, pues varias escuelas llevan años 
sin ser intervenidas o sufrieron afectaciones que no han sido atendidas desde los pasados 
sismos en Michoacán.  
 
Contemplan a la UMSNH y ENES para atlas de riesgo de Morelia 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/contemplan-a-la-umsnh-y-enes-para-atlas-de-
riesgo-de-morelia-9753604.html 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la Escuela Nacional de 
Estudios Superiores (ENES) unidad Morelia son las instituciones educativas contempladas 
para realizar el atlas de riesgo de Morelia, informó la titular del Instituto Municipal de 
Planeación (IMPLAN), Johanna Margarita Moreno Manzo. La funcionaria explicó que 
ambas instituciones ofrecen lo necesario para poder realizar el proyecto, que está previsto 
para el 2024.  
 
Insiste CNTE: hubo intromisión de Segob en renovación magisterial 
https://www.contramuro.com/insiste-cnte-hubo-intromision-de-segob-en-renovacion-
magisterial/ 
El líder de la Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 
Educación (CNTE), Gamaliel Guzmán Cruz, insistió en que sí hubo intromisión de la 
Secretaría de Gobierno de Michoacán (Segob), a través de la figura de su titular, Carlos 
Torres Piña, en el proceso de renovación magisterial, que dijo, “fue irregular”. Guzmán 
Cruz, detalló en entrevista que el tema se puso sobre la mesa a nivel nacional en una 
reunión el pasado 8 de marzo, con la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), 
Leticia Ramírez Amaya, a quien se le hizo saber que no sólo en Michoacán sino en otros 
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estados que están en proceso de renovación de dirigencias como Chiapas y la Ciudad de 
México, detectaron las “manos del gobierno” en sus asambleas y congresos. 
 
En Bachilleres le cierran el paso a la violencia de género; implementan nuevas 
medidas 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/en-bachilleres-le-cierran-el-
paso-a-la-violencia-de-genero-implementan-nuevas-medidas/ 
El Colegio de Bachilleres del Estado de Michoacán (Cobaem) ha tomado medidas para 
garantizar espacios libres de violencia de género y discriminación en sus centros 
educativos. Una de las medidas implementadas por el Cobaem es la creación de un 
micrositio que brinda atención y seguimiento a casos de violencia de género y 
discriminación. El director general, David Alfaro Garcés indicó que el objetivo es fomentar 
una cultura de equidad e igualdad entre la comunidad estudiantil y erradicar la violencia de 
género y la discriminación.  

 
Se han inscrito en la UMSNH 6 mil 100 personas; Ciencias de la Salud, las que tienen 
más demanda 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/se-han-inscrito-en-la-umsnh-6-
mil-100-personas-ciencias-de-la-salud-las-que-tienen-mas-demandas/ 
Con gran respuesta continúa abierta la convocatoria de nuevo ingreso a la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), la cual dio inicio el lunes 6 de marzo y 
cerrará el próximo 26 de mayo. De acuerdo con datos de la Dirección de Control Escolar 
de la Máxima Casa de Estudios, al cierre de la semana se han tenido más de 6 mil 100 
registros, en el nivel medio superior, superior y técnico en Enfermería. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Vertical es pérdida total, MINT al 50 %; pero con 0 pérdidas humanas 
https://primeraplana.mx/archivos/918272 
ras controlar los incendios en los bares MINT y Vertical en Altozano, no se reportan pérdidas 
humanas, solamente afectaciones materiales; ya se montó un operativo de seguridad y la 
Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) ya realiza las indagaciones pertinentes. 
Desde su cuenta de redes sociales, el secretario de Gobierno de Michoacán, Carlos Torres 
Piña reportó que no hay vidas perdidas, únicamente daños materiales. Cerca de las 6:00 
horas de este sábado se reportó el incendio en la zona, serían personas encapuchadas a 
bordo de un vehículo particular, quienes habrían incendiando el lugar. 
 
Intoxicados, al menos 15 bomberos que ayudaron a pagar el incendio en bares 
https://postdata.news/intoxicados-al-menos-15-bomberos-que-ayudaron-a-pagar-el-
incendio-en-bares/ 
Al menos 15 bomberos estatales y municipales que apagaron el incendio que se provocó a 
temprana hora en los bares Mint, Luv y Vertical, requirieron hidratación y oxígeno por la 
inhalación de humo y otros componentes tóxicos que se generaron en el siniestro. De 
acuerdo al reporte de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), paramédicos del Centro 
Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) brindaron también servicio a algunos bomberos 
que resultaron con quemaduras leves de primer grado.  
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Bajo el influjo de alcohol y drogas el 50% de detenidos por Policía Morelia 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/90643-2/ 
El 50% de los detenidos por haber cometido un delito o bien alguna falta administrativa, por 
la Policía están bajo el influjo del alcohol o drogas, confirmó el comisionado de Seguridad 
en Morelia, Alejandro González Cussi El responsable de la seguridad en la comuna 
moreliana, detalló, que en lo que va de esta administración son más de 12 mil personas 
detenidas por faltas administrativas y más de 800 personas por diversos delitos. El 
comisionado para la seguridad y atención ciudadana, explicó que de los detenidos por la 
Policía Morelia, sus edades promedio oscila entre los 18 y 22 años, por lo que generalmente 
son jóvenes que están bajo este esquema de adicciones. 
 
Reporta Canirac amenazas tras ataque a bares de Altozano  
https://www.quadratin.com.mx/principal/reporta-canirac-amenazas-tras-ataque-a-bares-
de-altozano/ 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/as%C3%AD-qued%C3%B3-el-interior-de-mint-y-
vertical-bares-incendiados-en-morelia 
https://primeraplana.mx/archivos/918364 
https://metapolitica.news/2023/03/11/queman-tres-bares-en-morelia-fge-investiga-los-
hechos/ 
A unas horas de haberse perpetrado el ataque a los tres bares de Altozano, al menos dos 
empresarios afiliados a la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos 
Condimentados (Canirac), han sido sujetos de amenazas. Gerardo Bustos, líder de la 
Cámara, comentó que la situación ha sido denunciada a menos a las autoridades locales, 
porque si bien las llamadas y mensajes parecen no tener fundamento, no descartan ninguna 
situación que ponga en riesgo al gremio.  
 
El Despliega la GC operativo para reforzar la vigilancia en Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/despliega-la-gc-operativo-para-reforzar-la-
vigilancia-en-morelia/ 
El personal de la Guardia Civil refuerza las labores operativas en la capital michoacana con 
el objetivo de garantizar la seguridad de la población y proteger su patrimonio, esto en 
coordinación con la Fiscalía General del Estado (FGE). En un comunicado se informó que 
este despliegue de seguridad arrancó la tarde de este sábado. La movilización contempla 
el reforzamiento de la vigilancia en zonas comerciales, de bancos y bares, principalmente 
donde hay mayor afluencia: las zonas sur y norte de la capital del estado.  
 
En últimos dos meses, cometidos más de 7 mil 600 delitos en Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/en-%C3%BAltimos-dos-meses-cometidos-
m%C3%A1s-de-7-mil-600-delitos-en-michoac%C3%A1n 
En los primeros dos meses del 2023 en el estado se cometieron en total 7 mil 658 
delitos, según información revelada a través de la Dirección General de Tecnologías y 
Estadísticas de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGE). Según los datos, en enero 
fueron 3 mil 848 denuncias presentadas por la comisión de algún delito y en el febrero 
fueron 3 mil 810. Es la zona centro de Morelia el foco de alerta, pues del total de hechos 
delictivos se cometieron ahí 3 mil 339 en los primeros dos meses del año; en enero fueron 
mil 646 delitos registrados y en febrero mil 693. 
 
Cártel de «El Fresa», detrás de ataque a bares en Morelia 
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https://www.contramuro.com/cartel-de-el-fresa-detras-de-ataque-a-bares-en-morelia/ 
El ataque con bombas molotov a tres bares ubicados en Altozano, en Morelia, que ocasionó 
un incendio en uno de ellos, habría sido realizado por «El Camello», integrante del Cártel 
Independientemente que lidera, Alberto Espinoza Barrón o Alberto Espinoza Loya, «El 
Fresa». El supuesto móvil del ataque, habría sido porque la dueña de uno de ellos, es 
hermana de un comandante de «Los Chilangos», quien se había contactado con 
integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), para enfrentar al grupo liderado 
por El Fresa.  
 
Adolescente golpeada y semidesnuda es abandonada en predio de Morelia 
https://postdata.news/adolescente-golpeada-y-semidesnuda-es-abandonada-en-predio-
de-morelia/ 
https://moreliactiva.com/localizan-esta-manana-a-una-mujer-golpeada-y-semidesnuda-en-
el-camino-a-teremendo/ 
Una adolescente fue localizada severamente golpeada, semidesnuda y tirada en un predio 
cercano a la población de Coro el Grande, ubicada al poniente de la capital michoacana. 
La víctima fue auxiliada y trasladada a un nosocomio. Por la información recabada en la 
cobertura noticiosa se pudo establecer que la mañana de este sábado la Policía municipal 
recibió el reporte ciudadano, de que en un terreno cercano a la carretera a Teremendo, 
estaba una joven tirada e inerte. De forma inmediata se movilizaron los oficiales, que 
localizaron a la menor, con signos vitales y golpes severos principalmente en el rostro, por 
lo que solicitaron apoyo de paramédicos, los cuales se encargaron de su traslado a un 
hospital para su adecuada atención médica. 
 
Ana Camila fue brutalmente golpeada por su exnovio; exige justicia 
https://moreliactiva.com/ana-camila-fue-brutalmente-golpeada-por-su-exnovio-exige-
justicia/ 
La joven de 19 años y estudiante de primer año de Medicina de la Universidad Michoacana, 
Ana Camila A., sufrió de un ataque violento de parte de su novio, Leonardo Mahatma M., 
quien la golpeó, la mordió en diversos lugares de su cara y la intento asfixiar. Ana Camila 
A. presentó una denuncia por intento de feminicidio contra su novio ante el Centro Integral 
de Justicia para la Mujer de la Fiscalía General del Estado, pese a esto y a un mes de la 
agresión, Leonardo Mahatma M. sigue libre. Más aún, al registrarse el hecho, la familia del 
agresor presentó un contra denuncia contra Ana Camila A., lo que ha obstruido la justicia 
contra el presunto agresor. 
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